
ATA DA 9ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL 1 
DE ECONOMIA 7ª REGIÃO/SC REALIZADA NO DIA 12 DE SETEMBRO DE 2 
2016. 3 
 4 
Aos doze dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, às dezoito horas e 5 
trinta minutos, em sua sede, sita na Rua Trajano, 265, 12º andar, Centro, 6 
Florianópolis/SC, reuniu-se o Plenário do Conselho Regional de Economia 7ª 7 
Região/SC, sob a presidência do Conselheiro Paulo Roberto Polli Lobo –8 
Presidente e com a presença dos Conselheiros Efetivos: Nelson Castello 9 
Branco Nappi, Nilton Leitempergher, Paulo Roberto de Jesus, Waldemar 10 
Bornhausen Neto, Eduardo José Volante, Alexandre Antonio Benedetto Flores, 11 
Horst Schroeder e Francisco Melo Aquino; do Funcionário: Rodrigo Nivaldo 12 
Martins e dos Economistas: Flávio Lopes Perfeito, Nelson Pamplona da Rosa e 13 
Leonardo Alonso Rodrigues. Constatado o quorum regimental, o senhor 14 
Presidente deu início aos trabalhos: 1. EXPEDIENTE: 1.1. Aprovação da Ata 15 
da Sessão Plenária Ordinária realizada em 01 de agosto de 2016: A Ata foi 16 
aprovada por unanimidade. 2. REGISTROS, CANCELAMENTOS E 17 
PROCESSOS DE FISCALIZAÇÃO: 2.1. Registros Definitivos Pessoa 18 
Física: O Conselheiro Alexandre Antônio Benedetto Flores relatou os seguintes 19 
processos: 1910 – Raul Marcelo Gonçalves; 3602 – Mauri da Silva; 3603 – 20 
Apoena Karolyne dos Santos; 3604 – Paulo Ricardo B. Lorandi; 3605 – Gabriel 21 
Mafra; 3606 – Ingrid Novaczk; e 3607 – Ricardo Lonzetti. Todos os processos 22 
forma aprovados pelo Plenário. O Conselheiro Paulo Roberto de Jesus relatou 23 
o processo: 3608 – Diego Borges Barth, aprovado pelo Plenário. O Conselheiro 24 
Eduardo José Volante relatou o processo: 3609 – Mariana Correia Guedes, 25 
aprovado pelo Plenário. 2.2. Registros Definitivos Pessoa Jurídica: O 26 
Conselheiro  Alexandre Antônio Benedetto Flores relatou o processo: 197 – 27 
Inov Apoio Empresarial LTDA, aprovado pelo Plenário. 2.3. Registros Ativos 28 
com  Desconto Pessoa Física: O Conselheiro Paulo Roberto de Jesus relatou 29 
o processo: 3596 – Danilo Norberto Kuhnen, aprovado pelo Plenário. 2.4. 30 
Cancelamento de Registro Pessoa Física: O Conselheiro Paulo Roberto de 31 
Jesus relatou os processos: 972 – Percy Padaratz; 3101 – Roque Jacob de 32 
Andrade; 3465 – Marcelo Carbonari; 3519 – Amanda Zuffo Reginato; e 3536 – 33 
Victor Itikawa Gimenes. Todos os processo foram aprovados pelo Plenário. Os 34 
processos: 2295 – Eliana Caitano de Campos; e 3025 – Thatiane da Cunha, 35 
foram indeferidos pelo Plenário. 2.5. Cancelamento de Registro Pessoa 36 
Jurídica: O Conselheiro Paulo Roberto de Jesus relatou o processo: 91 – 37 
CODESC, aprovado pelo Plenário. 2.6. Processos de Fiscalização: O 38 
Conselheiro Paulo Roberto de Jesus relatou os processos: 3720/2015 – 39 
Joicilane Bianchi; 3776/2016 – Fabiane Litzemberg; e 3782/2016 – Marco 40 
Aurélio J. Luz Cordeiro. Todos aprovados com indicação de aplicação de multa 41 
administrativa. 3. ORDEM DO DIA: 3.1. Programa de Trabalho para o 42 
exercício de 2017: O Presidente apresentou ao Plenário as propostas do 43 
Plano de Trabalho para o exercício de 2017 enviadas pelos Conselheiros. 1) A 44 
Conselheira Ivoneti da Silva Ramos sugeriu a criação do CORECON Jovem 45 
para estimular a participação dos jovens economistas, ao exemplo do CRA 46 



Jovem. A proposta foi aceita e será incumbência da Comissão de Educação. O 47 
Vice-Presidente Horst Schroeder informou que a OESC mantém um programa 48 
semelhante e é bem aceito pelos acadêmicos. O Conselheiro Nelson Nappi 49 
informou que em anos anteriores o CORECON já fez uma atividade 50 
semelhante, o Viva-Economia, que poderia ser resgatado. O Conselheiro Nilton 51 
Leitempergher informou que a FURB continua com o Viva-Economia, porém, 52 
com outra nomenclatura. O Conselheiro Alexandre Flores lembrou que a 53 
Comissão precisa trabalhar e não deixar a idéia apenas no projeto. 2) O 54 
Conselheiro Francisco Melo de Aquino propôs que o CORECON se 55 
posicionasse mais sobre o debate econômico e abrisse espaço em suas 56 
reuniões para explanações dos economistas. A idéia foi bem aceita pelo 57 
Plenário e do debate surgiu à idéia de criar mensalmente um almoço de idéias 58 
com a presença de Economistas de renome para fomentar o debate 59 
econômico. 3) O Conselheiro Nelson Castello Branco Nappi sugeriu que o 60 
CORECON-SC resgatasse o PROVE e com ele suas iniciativas de cursos de 61 
capacitação, palestras e homenagens. A proposta foi bem aceita pelo Plenário, 62 
e ficou decidido que o CORECON fará pesquisa junto aos economistas sobre 63 
quais cursos há interesse. Também surgiu a idéia de se criar uma cartilha de 64 
divulgação da profissão e distribuí-las pelas Escolas de Ensino Médio de todo o 65 
Estado. 4) O Conselheiro Eduardo José Volante, sugeriu a reforma do Auditório 66 
para uso em palestras e cursos, a aquisição de novos computadores, a 67 
ampliação do arquivo e a contratação de um Economista de renome nacional 68 
para a Semana do Economista 2017. Após deliberações, ficou decidido que 69 
para o próximo ano será feita a reforma do auditório. 5) Os funcionários 70 
também sugeriram a reforma do auditório e algumas melhorias na sede do 71 
CORECON, como a substituição das cortinas e reforma da Copa. 6) O Vice-72 
Presidente Horst Schroeder apresentou algumas propostas oriundas da 73 
UNIVILLE, de onde se destaca uma maior aproximação do CORECON com as 74 
IES e oferecimento de cursos diversos. O Vice-Presidente também apresentou 75 
suas próprias propostas que consistem em: realização de visitas as IES para 76 
apresentar o Sistema COFECON/CORECONs e a profissão. Apresentar o 77 
mercado de trabalho aos Economistas e realizar uma Aula Magna de Economia 78 
com o tema: Desafios da profissão de economista com o palestrante: Prof. Luiz 79 
Alberto de Souza Aranha Machado. Todas as propostas foram bem aceitas. 80 
Com base nas propostas apresentadas será elaborado o Programa de 81 
Trabalho para o ano de 2017. 3.2. Escolha do Destaque Econômico do Ano: 82 
O Presidente apresentou ao Plenário as indicações do COFECON para o 83 
Prêmio Destaque Econômico do Ano. Dos indicados, o Plenário do CORECON-84 
SC indicou os seguintes nomes: Destaque Técnico – IBGE; Destaque 85 
Academia – FGV/RJ; Destaque Mídia – Valor Econômico. 3.3. Indicação de 86 
lista tríplice para o Conselho Fiscal da UNIPLAC: Foram indicados pelo 87 
Plenário para o Conselho Fiscal da UNIPLAC os seguintes nomes: Paulo 88 
Roberto Polli Lobo, Flávio Lopes Perfeito e José Antônio Lacerda. 3.4. 89 
Solicitação de apoio para o projeto de Extensão Universitária da UFSC: O 90 
Vice-Presidente Horst Schroeder apresentou ao Plenário o pedido de apoio 91 
financeiro solicitado pelo Coordenador do Curso de Economia da UFSC para 92 



um projeto de extensão universitária. Devida a restrição orçamentária do 93 
CORECON-SC, o Plenário aprovou apenas o apoio institucional e a indicação 94 
de um palestrante. 3.5. Alteração do Regulamento do Prêmio Catarinense 95 
de Economia 2016: O Presidente informou ao Plenário haver recebido 96 
manifestação por parte de uma estudante formada em 2015, sobre a não 97 
realização do Prêmio Catarinense de Economia em 2015 e a vedação a 98 
participação dos formados em 2015 na edição de 2016. Após deliberações, o 99 
Plenário decidiu por alterar o regulamento do Prêmio e estender a participação 100 
aos trabalhos apresentados também nos primeiros e segundos semestres de 101 
2015. 3.6. Prestação de Contas dos eventos – I ECONESUL e XXI ENESUL: 102 
O Economista Flávio Lopes Perfeito apresentou ao Plenário o Relatório Final 103 
dos eventos, bem como a prestação de contas. Informou que as despesas 104 
totais dos eventos foram de R$ 39.637,86 (trinta e nove mil, seiscentos e trinta 105 
e sete reais e oitenta e seis centavos). O Conselheiro Eduardo José Volante 106 
parabenizou o Presidente pelo excelente trabalho de capitação de recursos. 107 
3.7. Resultados do XXV SINCE: O Presidente informou ao Plenário sobre a 108 
participação dos Delegados do CORECON-SC no XXV SINCE. Informou que 109 
no Grupo de Trabalho 1, as propostas de SC foram aprovadas. O Economista 110 
Flávio Lopes Perfeito informou que no Grupo de Trabalho 2, o tempo para o 111 
encaminhamento das propostas era muito pequeno, o que impossibilitou a sua 112 
apresentação, no entanto, foi sugerido que as propostas fossem enviadas 113 
diretamente ao COFECON. 3.8. Processo Eleitoral: O Presidente informou ao 114 
Plenário sobre a publicação do Edital de Eleições em 15 de agosto de 2016 e 115 
sobre o encerramento do prazo para inscrições de chapas em 14 de setembro 116 
de 2016. 4. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: O Presidente fez breve 117 
relato sobre as correspondências recebidas na sede do CORECON-SC. 5. 118 
CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: O Presidente fez breve relato sobre as 119 
correspondências expedias pelo CORECON-SC. ENCERRAMENTO: Nada 120 
mais havendo para discutir o Presidente agradeceu a presença de todos e deu 121 
por encerrados os trabalhos da pressente Sessão, da qual eu, Rodrigo Nivaldo 122 
Martins, Secretário, elaborei a presente Ata, que após lida e aprovada, vai por 123 
mim e pelo Presidente, assinada. 124 
 125 
Florianópolis, 12 de setembro de 2016. 126 
 127 
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